

## ABSTRAK

**Nurul Ainun, 2021. Implementasi Kawasan Perdesaan Mandiri Di Desa Wawondula Kecamatan Towuti Kabupaten Luwu Timur (Dibimbing oleh Anwar Parawangi dan Hafiz Elfiansya Parawu)**

Implementasi merupakan suatu kebijakan pada dasarnya adalah suatu perubahan atau transformasi yang bersifat multiorganisasi, dimana perubahan yang diterapkan melalui strategi implementasi kebijakan ini mengaitkan berbagai lapisan masyarakat. Dalam implementasi suatu program terdapat beberapa model yang dapat digunakan sebagai pedoman dalam mengukur tingkat keberhasilan suatu implementasi program. Kajian penelitian ini bertujuan mendiskripsikan dan menjelaskan Implementasi Program Kawasan Perdesaan Mandiri Di Desa Wawondula Kecamatan Towuti Kabupaten Luwu Timur.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif untuk mendiskripsikan dan menjelaskan implementasi program. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini pengumpulan informasi, reduksi data, penyajian data, dan tahap akhir. Teknik pengabsahan data dalam penelitian ini Triangulasi sumber, Triangulasi Teknik, dan Triangulasi waktu.

Hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa Implementasi Program Kawasan Perdesaan Mandiri Di Desa Wawondula Kecamatan Towuti Kabupaten Luwu Timur. (1) Komunikasi dalam tahap ini pemerintah desa (BKAD) dan PT. Vale sudah menjalankan tahap komunikasi sudah menjalankan tugasnya dengan baik itu ditunjukkan dengan hal yang dipaparkan oleh beberapa informan.(2) Sumber Daya dalam tahap ini pemerintah desa termasuk BKAD dan PT.Vale sudah berjalan dengan baik itu sesuai dengan pernyataan baik dari PT. Vale, pemerintah desa, dan tim BKAD. Seperti dengan PT. Vale melakukan upaya pengembangan kawasan perdesaan yang dilakukan melalui penataan ruang dan menumbuhkan pusat-pusat layanan yang mengarah pada terbentuknya desa-desa berbasis potensi unggulan.(3) Disposisi dalam tahap ini pemerintah desa termasuk BKAD dan PT.Vale sudah berjalan dengan baik terkait implementasi program kawasan perdesaan mandiri itu sesuai dengan yang dikatakan dari berbagai sumber baik itu dari PT.Vale, Pemerintah Desa, dan Tim BKAD itu sendiri program ini bisa berjalan dengan baik jika adanya kerjasama yang baik dari semua unsur, dan juga dukungan dari masyarakat itu sendiri. (4) Struktur Birokrasi dalam tahap ini pemerintah desa termasuk BKAD dan PT.Vale sudah berjalan dengan baik itu di tunjukkan dengan berbagai sumber baik itu dari PT.Vale, Pemerintah Desa, dan Tim BKAD itu sendiri program ini berjalan dengan baik jika adanya kerjasama yang baik dari semua unsur. Dan dari segi struktur birokrasi semua pihak terkiat ini diberikan tugasnya sesuai dengan fungsi dan tanggung jawabnya.

**Kata kunci :** implementasi program, kawasan perdesaan mandiri